

REALITAS KEBERAGAMAAN KAUM MUDA

KRISTEN KHARISMATIK (Studi Konstruksi Sosial Tentang Motto "Army Of God" Pada Kaum Muda Gereja Mawar Sharon Pusat Surabaya)

ANDHITYAS MITRA FITRONI

Prof. Dr. Musta'in, M.si

KKB KK-2 Fis S 17/11 Fit r

ABSTRAK

Penelitian ini berawal dari pengalaman subyektif peneliti, berkaitan dengan keberadaan dan berkembangnya Gereja Mawar Sharon yang berdalil pada Theologi Pentakosta Kharismatik. Berkembangnya Kristen Kharismatik di Indonesia membawa dampak penyebaran agama Kristen semakin pesat. Gereja Mawar Sharon tampil dengan kostum yang berbeda dengan pendahulunya yaitu Katholik dan Protestant. Dengan berorientasi pada perkembangan zaman, Gereja Mawar Sharon tampil dengan format ibadah yang baru dan mengadopsi berbagai macam tradisi di masa ini, sehingga mampu memikat jemaat lebih banyak, khususnya kaum muda. Tak heran bila Gereja Mawar Sharon memiliki predikat *gereja anak muda terbesar se-Asia Tenggara*. Dengan konsep *revival divine service* (KKR) bertema "Army Of God", Gereja Mawar Sharon mampu tampil sebagai gereja kontemporer. Permasalahan yang dibahas dalam penelitian ini ialah transformasi keberagaman kaum muda Kristen Kharismatik, yang dianalisis dan dijelaskan dengan menggunakan teori konstruksi sosial Peter L. Berger. Penelitian ini menggunakan paradigma konstruktivis, dengan pendekatan kualitatif, yang dilakukan dengan metode observasi partisipasi, dan juga wawancara mendalam, yang dilakukan terhadap enam subjek yang merupakan jemaat kaum muda Gereja Mawar Sharon. Peneliti menggunakan metode *purposive* dalam koleksi data. Data yang didapat dari subjek peneliti dan hasil observasi, dijabarkan, dan kemudian dianalisis dengan menggunakan metode dan prosedur penelitian kualitatif. Peneliti menemukan bahwa realitas keberagaman kaum muda Gereja Mawar Sharon terbentuk sebagai hasil dari proses dialektik internalisasi, eksternalisasi dan objektivasi. Gereja ini berkembang karena individu dan jemaat berhasil dikonstruksi dengan dogma dan *katekismus* Kristen Kharismatik Mawar Sharon sebagai pergerakan kaum muda yang mengatas namakan diri mereka "Laskar Allah" / Army Of God oleh figur gembala sidang Gereja Mawar Sharon.

Kata kunci : Denominasi Agama, Realitas Keberagaman, Theologia Kharismatik, Army Of God Mawar Sharon Youth.